

# 「避難訓練」を実施しました。

1月11日6時目終了間際に教室に鳴り響いた緊急のコール「地震による火災発生」を想定した避難訓練が実施されました。

R6.1.11



校内各所の階段を系列やクラスでの授業担当の指示のもとグラウンドへ逃げる様子は元日の能登の地震が気持ちの中にもあるからでしょうか。速やかに移動できました。



各学年から男女の代表が「火事だー」と言いながら教えてもらった方法でピンを抜き、水入りの消火器で火点を表示した表示を倒します。中には「ピンを抜いてから持ち上げて移動すると間違っ  
てレバーを握って薬剤が噴出するので先に移動してから5mくらいの位置で退路を確認後ピンを抜いてレバーを握ります」と使用の注意を受ける場面もありました。見本として先生方にもデモン  
ストレーションをしていただきました。



真剣に使用方法を見守る様子に災害対策の意識の高さを感じました。講評では避難の際の私語は煙を吸い込んだりするため危険であることや経路の確認などのお話をいただきました。最後に生徒代表で2年生の竹永朝陽君が指導に対する感謝の言葉を述べて無事に訓練は終了しました。

